

新生徒会がスタートします!

熱中症対策のため、長らく放送での全校集会となっていましたが、久ぶりのグランドでの全校集会となりました。みなさんの整列状態もとても素晴らしいと思います。

10月になり、令和6年度も折り返しの時期を迎えました。ちょうど半年前の4月15日、新学期、最初の全校集会で私はみなさんに次のようなお話をしました。

ここに集まる人たちは、この田辺中学校が「よい学校」であってほしいと強く願っていると思います。けれども、「よい学校」は、もともとそこにあるものではありません。また、知らない間にできていくものではありません。多くの人たちが知恵を出し合い、心を寄せ合い、力を合わせて創りあげていくものだと思います。

学校を、学級や学年、生徒会活動や部活動、学校行事に置き換えることも同じことです。そこに集まる人たちは、みんなで、それらをよりよいものに創りあげていくこうとするような当事者としての意識や姿勢が大切だと思います。

みんなのこの半年間の様々な場面での取り組みや活動の様子から、何事に対しても、みんなで協力し、一生懸命にがんばる姿勢が伝わってきています。このような、みんなの姿に接しても感心し、感銘を受け、感動しています。令和6年度の前半の成果を、後半にも生かしていってください。

さて、このあと、新生徒会、後期の各委員の認証式を行います。生徒会の役員や各委員など、新しいリーダーたちの仕事が始まります。

誰もが生き生きとしたリーダーシップを発揮できるためには、まわりの人たちの生き生きとしたフォロアーシップが不可欠だと思います。様々な場面で、誰もがフォロワーになり、誰もがリーダーになるー。学校がそんな場所であることを願っています。

「みんなの学校をみんなで創るー」。「協力一致」の精神で、この田辺中学校をさらに、よりよい学校にしていってください。

※全校集会での講話の内容に加筆・修正しています。